



質問する生徒に熱心に答える竹中さん

受賞されました。  
全国暴力追放運動に尽力した功績が認められ、全国暴力追放栄誉銅章を



庄司 勲 氏（駅前）

### 全国暴力追放運動中央大会表彰

11月24日、東京都内で開催された全国暴力追放運動中央大会において、にかほ市議会議員会長の庄司勲氏が、多くのPR活動に尽力して功績が認められ、全国暴力追放運動中央大会表彰を受けました。



### にかほ市ふるさと宣伝大使の委嘱

11月22日、にかほ市ふるさと会が開催され、同会の幹事である二ツ森悦子さんと、葛原愛さんを「ふるさと宣伝大使」に委嘱しました。両氏とも東京都にお住まいであり、ふるさと会設立当初から幹事として活躍しています。



### 秋田県警察本部長表彰

12月8日、象潟駅で行われた贈呈式において、同社のイベント時に、お客様のおもてなしや当市と象潟駅のイメージアップに数多く貢献してきた活動が評価され、象潟地域婦人団体連絡協議会に感謝状が贈呈されました。



### JR東日本秋田支社長表彰

秋田県警察では、平成28年1月10日を110番の日と定め、広報用ポスターを公募しました。応募作品の中から、仁賀保高校3年生の池田実優さんのポスターが最優秀賞に選ばれ、秋田県警察本部より感謝状が贈呈されました。



池田実優さんの作品  
「110番は、事件事故  
の緊急通報用です」

## 心は目にでる。ごまかせない

### ～キャリア教育講演会・象潟中学校～

12月14日、象潟中学校において秋田どっとど活性化本部長の竹中功さんを講師を招き「笑うコミュニケーション」と題したキャリア教育講演会が行われました。元吉本興業社員ということもあり、竹中さんは自身の経験をもとに“本当のコミュニケーション”について、時にユーモアも交えながら講話しました。

竹中さんは「自分の表情は話し相手の顔に映し出される。笑わせたいのなら自分が笑えばいい」「目線だけは芝居が難しい。それは心が目にでるから」など語り、人との関わり方に悩む年代の心に訴えていました。



上手にできたかな？

## ハイパーゴム鉄砲をつくろう！

### ～米村でんじろうサイエンスプロダクション実験教室～

12月6日、フェライト子ども科学館で米村でんじろうサイエンスプロダクションによる実験教室が開催され、約50人の児童がゴム鉄砲づくりに参加しました。

実験教室では、ゴムの特徴や作り方を学び、輪ゴムを活用した4連続で発射できるハイパーゴム鉄砲づくりに挑戦。引き金部分などの細かい作業をクリアし、完成させた後、自慢のゴム鉄砲での的当てゲームをしました。

午前の的当てゲームで1位になった南都隼佑くん（1年生：秋田市）は「難しかったけど、おもしろかった。

また参加したいです」と話してくれました。

## 良く見て、想像力を働かせて

### ～五島まさを先生特別授業・院内小学校～

12月7日、院内小学校にて「図工ってなあに？」と題した、画家・五島まさをさんによる特別授業が行われました。子どものたち「夢」や将来に向けての視野を広げることなどを目的に、五島さんの講話と作品を紹介する移動美術館も兼ねて開催されました。

講話で五島さんは「図工は良く見て、想像力を働かせよう。そうすれば世界に1つだけの作品を作ることができる」と力説しました。石橋すみれさん（3年）は「先生の絵は写真のよう。私も写真のような絵が描きたい」と図工の授業に向けて抱負を語りました。



自身の作品を紹介する五島さんと院内小児童

## 基本は「米」！

### ～にかほ市スポーツ少年団指導者・親の会研修会～

12月12日、金浦公民館を会場に、にかほ市スポーツ少年団指導者・親の会研修会が開催され、約70人が参加しました。講師の日本体育協会公認スポーツ栄養士の馬淵恵（にかほ市出身）さんが「スポーツをする子ども達の食べる力を育てよう」と題した食トレセミナーを行い、「食べられる身体（胃腸）を作り、食べる力を育てることが重要」と語りました。

特にご飯は、体のエネルギーを作り、噛む力や胃腸力を鍛えるおすすめの食材で、具沢山のみそ汁と合わせると効果的であると教えてくれました。



多くのスポーツチームをサポートし全国を回る馬淵氏